

オバマ大統領を育てたハワイ、プナホウ・スクールの教育

キャラクター・エデュケーションとサービス・ラーニングを取り入れた
教育の実践

日時：6月28日（土） 13:00～15:00

場所：関東学院大学金沢八景キャンパス フォーサイト F-608



プナホウ・スクールはハワイで最も有名な私立進学校で、幼稚園・小学校・中学校・高校を擁する一貫教育を行っています。卒業生にはオバマ大統領を始めた方面で活躍する多くの人材を輩出しています。また、新しい人格教育のアプローチであるキャラクター・エデュケーションとサービス・ラーニングの実践校としても有名です。

このたび関東学院大学キリスト教と文化研究所の奉仕ボランティア教育研究グループはプナホウ・スクールにおいて社会貢献教育の中心的な役割を担っている **Lauren Buck Medeiros** 先生をご招待して、その教育の実践についてお話をうかがいます。皆様のおいでを心から歓迎いたします。私たちの教育活動のために豊かな示唆を与えられることを期待しています。

主 催：関東学院大学キリスト教と文化研究所

連絡先：関東学院大学キリスト教と文化研究所

奉仕ボランティア教育研究グループ

電話: 045-786-7873

- 講演には通訳がつきます。
- 入場は無料です。